

Inhalt

HYGIENE MEDIZIN

Aktuell

140

7. Internationaler Kongress der Deutschen Gesellschaft für Krankenhaushygiene
Kongressnachlese
Mitteilung des VAH

141

Erfassen luftgetragener Mikroorganismen und Viren in der Außenluft

142

Habilitationsschrift zur Wirksamkeitsprüfung oraler Antiseptika erhält diesjährigen Semmelweis-Preis

143

„Mitteilungen aus der AWMF“ jetzt als Elektronik-Journal
SARS-Impfstoff erfolgreich an Mäusen getestet

144

Zur Hygiene bei der Endoskopie

146

Ausschreibung des Stiftungspreises der Krankenhaus-Hygiene-Kongress-Stiftung 2004

Briefen

170

Leserbriefe

182

Buchbesprechungen

184

Termine

186

Industrie

188

Mitteilungen der DGKH

193

Impressum

Konsensus

147

Konsensusempfehlung zur Auswahl von Wirkstoffen für die Wundantiseptik

Forschung der Praxis

158

A. Sorger*, H.-P. Werner

Legionellennachweis als Indikator für ein Infektionsrisiko – Ergebnisse einer Studie in Salzburg

Legionella-testing as Indicator for a Risk of Infection – Results of a Study in Salzburg/Austria

Empfehlungen

171

Empfehlungen zur Anwendung von Atemschutzmasken bei Tuberkulose

Recommendations for Personal Respiratory Protection in Tuberculosis

Bilder aus der Praxis

190

G. Schrader*

Vehikel für MRSA

Medizingeschichte

164

M. Exner* und Ph. Hartemann

Florence Nightingale und die Krankenhaushygiene

Teil 3: Baulich-funktionelle Kriterien in Krankenhäusern

Florence Nightingale and Hospital Hygiene

Part 3: Architectural and Structural Measures in Hospitals

* Kennzeichnet den Autor, an den Anfragen sowie Sonderdruckanforderungen zu richten sind.

* Denotes persons to whom inquiries and requests for reprints should be addressed.

Die Anforderungen an Manuskripte entsprechen im Wesentlichen den vom International Committee of Medical Journal Editors herausgegebenen Richtlinien für die Abfassung von Manuskripten zur Einreichung bei biomedizinischen Zeitschriften.

The manuscript requirements laid down below are fundamentally equivalent to the Uniform Requirements for Manuscripts Submitted to Biomedical Journals issued by the International Committee of Medical Journal Editors.

Gelistet in EMBASE/Excerpta Medica

Indexed by EMBASE/Excerpta Medica

Offizielles Mitteilungsorgan des Arbeitskreises »Krankenhaushygiene« der AWMF und der Deutschen Gesellschaft für Krankenhaushygiene (DGKH)

Official Organ of the Working Group »Hospital Hygiene« of AWMF and Deutsche Gesellschaft für Krankenhaushygiene (DGKH)